



Berlin

OMEGA-BOSS JANÒS KOBÒR

Papa mit 64

Dem KURIER zeigte der Sänger exklusiv das Foto seiner Tochter

Norbert Koch-Klaucke

Sie sind der Rock-Export Nummer Eins aus Ungarn: die Kultband Omega aus Budapest. 45 Jahre haben die "Stones des Ostens" nun schon auf dem Buckel. Und ihr Sänger Janòs "Mecky" Kobòr ist bereits 64. Trotz des hohen Alters wurde er jetzt noch einmal Vater.

Dem KURIER zeigte "Mecky" exklusiv das Foto seiner Tochter Lena, die jetzt vier Monate alt ist. Selbst die Omega-Fans in Ungarn kennen dieses Bild noch nicht, dass auf seinem Handy ist. Kobòr: "So habe ich Lena immer bei mir, wenn ich auf Tour bin."

Seine Lebensgefährtin Zsoka bekam das Baby im April, drei Wochen eher als geplant. Lena wog bei der Geburt 3000 Gramm, war 50 Zentimeter groß. Es ist das zweite Kind des Omega-Mannes. Er hat schon einen Sohn – Daniel (30).

Am Sonnabend spielt die Band ihre Geburtstagsshow auf der Budapester Formel-1-Strecke "Hungaroring". Mit dabei: die Queen-Musiker Brian May und Roger Taylor. Am 11. August ist die Band in Dresden. Genau zu diesem Zeitpunkt erwartet die Frau von Omega-Gitarrist György Molnár (58) ihr Kind. 2008 will die Band nach Berlin kommen.

Berliner Kurier, 01.08.2007